
Frau Miethke bezieht sich auf eine Planung des Kreises zur Verwendung von Mitteln des 
Kommunalinvestitionsförderungsgesetzes. Demnach soll in Eitorf das Gebäude des Jugendhilfezentrums 
gebaut werden. Auf Ihre Frage erklärt Herr Strack, dass das Lager-Grundstück des Bauhofes am 
Eichelkamp offensichtlich favorisiert sei. Tendenziell soll eine Entscheidung in Kürze fallen. 


